



ENCUENTRO FAMILIA, ÁRBOLES Y SEMILLAS



El primero de octubre se celebró el Día Internacional del Adulto Mayor, pero en la Diócesis de Linares, se ha asumido como el Mes de las personas mayores, para ayudar a crear conciencia, que envejecer no es una carga, es más bien una oportunidad de lucir con orgullo las arrugas que hoy están allí donde antes hubo sonrisas. Es así como el viernes 6 de octubre, con colorido pasacalle por las principales avenidas de la ciudad y un acto en el Teatro Municipal, se realizó el encuentro denominado “familia, árboles y semillas”

La convocatoria estuvo a cargo de Pastoral Social del Adulto Mayor de Fundación Caritas, Unión Comunal del Adulto Mayor y la Oficina Municipal del Adulto Mayor de la Comuna de Linares. Durante el desarrollo de esta actividad, se hizo entrega de 120 pack de semillas de Acelgas y Zapallitos zuchini. Cabe mencionar que en años anteriores se ha hecho entrega a los adultos mayores de árboles nativos, arbustos y planas ornamentales, para que junto a los nietos y nietas las plantaran en los jardines o remansos de sus casas.

El programa contempló la presentación de un grupo de jóvenes linarenses “Escuela Carnaval Tumbé Linares” que deleitaron a los presentes con la expresión de su talento de música y danza, representando al Pueblo tribal afrodescendiente chileno, además acompañaron todo el pasacalle.



REAPERTURA CAPILLA HOSPITAL DE LINARES Y MISA DÍA DEL ENFERMO 2023

Con la Eucaristía presidida por Monseñor Koljatic, el día 14 de septiembre se celebró el día del enfermo, de manera especial este año en la capilla del Hospital Base de Linares, la cuál producto de la pandemia Covid-19 debió ser utilizada por mucho tiempo para otros fines. En la ceremonia estuvo presente el Doctor Francisco Azocar, Subdirector de Gestión Clínica, funcionarios, ministros extraordinarios de la comunión coordinados por el diácono Jaime Mora.



MINISTROS EXTRAORDINARIOS DE LA COMUNIÓN PARTICIPARON DE JORNADA “ACOMPAÑANDO Y HUMANIZANDO EN EL CORAZÓN DE NUESTROS USUARIOS”



La instancia organizada por la Unidad de Acompañamiento Espiritual del Hospital de Linares busca acercar los trabajos colaborativos con las instituciones voluntarias en distintas áreas de servicios y es así como trataron temas de:

- Inducción institucional en Emergencia y Desastre
- Incorporando al voluntariado a la prevención de Infecciones Asociada a la Atención en Salud (IAS)
- Duelo y relación de ayuda
- Acompañamiento espiritual y humanización en el corazón en nuestros usuarios
- Autonomía del adulto mayor

Blanca Reyes, encargada de la Unidad de Acompañamiento Espiritual, agradeció la asistencia de las organizaciones entre las que estuvieron presentes agentes de la Pastoral de la Salud, damas de colores y otras agrupaciones, quienes refuerzan su compromiso con los usuarios del establecimiento de salud. (Fuente: Hospital Base de Linares)

